

INT. KARTRENNEN WACKERSDORF 2 (20.-22.09.2024)

Erweiterte Technische Kontrollen im Rahmen der Wettbewerbe dieser DKM-Veranstaltung

Im Interesse der Wahrung der Fairness in allen Wettbewerben des DKM-Paketes sieht der ADAC als Serienorganisator in Relation zu den bisherigen üblichen umfangreichen technische Kontrollen, weitere technische Kontrollen, insbesondere Materialkontrollen, gemäß nachstehender Festlegungen vor.

Diese vorgenannten erweiterten technischen Kontrollen können folgende Baugruppen betreffen, die im Wettbewerb (Freies Training, Qualifikationstraining, Qualifikations Heats, Warm up, Super Heats, Finale) eingesetzt waren oder zur Nutzung vorgesehen sind:

- Kraftstoff
- Reifen
- Frontspoiler

Die Ermittlung der Ergebnisse der Prüfung erfolgt unter Anwendung der Gaschromatographie (GC). Dieses erfolgt ausschließlich mit dafür zugelassenen und anerkannten vor Ort installierten oder laborgelagerten zugelassenen GC-Geräten. Für das Handling werden entsprechend der Notwendigkeit Sachrichter mit der erforderlichen Expertise benannt.

Die Auswahl, welche Karts diesen Überprüfungen unterzogen werden, kann jederzeit und entweder zufällig oder zielgerichtet erfolgen. Die Auswahl wird entweder vom Obmann der Technischen Kommissare oder den Sportkommissaren vorgenommen.

Gegen die Prüfungs-Methode, gegen die Auswahl der zu prüfenden Karts, und gegen das Resultat der GC-Messung ist ein Rechtsmittel (Protest / Berufung) nicht zulässig.

INT. KARTRENNEN WACKERSDORF 2 (20 -22 / 09 / 2024)

Extended technical controls as part of the Competitions of this DKM Event

In the interest of fairness in all Competitions of the DKM package, the ADAC as Series Organizer provides for additional technical controls, in relation to the usual extensive technical controls, especially material controls, in accordance with the following specifications.

These aforementioned extended technical controls may affect the following components that were used in the Competition (Free Practice, Qualifying Practice, Qualifying Heats, Warm-up, Super Heats, Final) or are intended for use:

- Fuel
- Tires
- Front Fairing

The test results are determined using gas chromatography (GC). This is only done using approved and recognized GC devices installed on site or approved in the laboratory.

For handling the case, Judges of Facts with the necessary expertise will be appointed as needed.

The selection of which karts are subject to these checks can be made at any time and either randomly or deliberately. The selection made either by the Chief Scrutineer or by the Stewards.

There is no Legal remedies (Protest/Appeal) against the testing method, against the selection of the karts to be tested, and against the result of the GC measurement.

Die Würdigung der Messergebnisse wird grundsätzlich von den Sportkommissaren vorgenommen.

Das Strafmaß ist in Anerkennung der Beweislage grundsätzlich eine Disqualifikation.

Es ist möglich, dass Messergebnisse und die davon abhängigen Wertungs-Ergebnisse erst nach dem Ende der Veranstaltung vorliegen.

Betroffene Ergebnisse werden frühestens dann offiziell, wenn auch die betreffenden Entscheidungen der Sportkommissare rechtskräftig sind.

The Stewards generally assess the results of measurements.

The penalty is generally Disqualification, depending on the evidence.

It is possible that measurement results and the associated evaluation results will only be available after the end of the event.

The results concerned will only become official when the relevant decisions of the Stewards become legally binding.

DKM-Organisation
16.09.2024